

## Bhabinkamtibmas Salurkan BLT-DD Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 25, 2023 - 10:30



*Bhabinkamtibmas Salurkan BLT-DD Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

SUKABUMI, 25 Oktober 2023 – Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, Bapak Kapolres Sukabumi, memberikan apresiasi yang tinggi terhadap kinerja Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H. Hari ini, BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H melaporkan giat

monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) bagi keluarga miskin dan rentan di wilayahnya selama bulan Juli, Agustus, dan September tahun 2023.

Acara monitoring penyaluran BLT-DD tersebut berlangsung dengan sukses pada hari ini, Rabu, 25 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, di Aula Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Sebanyak 32 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari Desa Mangunjaya menerima bantuan sebesar Rp. 900.000,- (Sembilan ratus ribu Rupiah) per triwulan.

Dalam laporannya, BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H menjelaskan bahwa proses penyaluran BLT-DD berlangsung dengan sangat tertib dan aman, tanpa adanya hambatan atau kendala yang berarti. Kepala Desa Mangunjaya, Bapak [Nama Kepala Desa], juga turut hadir dalam acara tersebut dan memberikan sambutan yang positif terkait kerja keras petugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan program BLT-DD.

Bapak Kapolres Sukabumi menyatakan kebanggaannya atas dedikasi BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Ia juga menekankan pentingnya peran polisi dalam membantu pemerintah daerah dalam mengawasi dan memastikan program-program sosial seperti BLT-DD berjalan dengan lancar dan adil.

Pada kesempatan ini, Bapak Kapolres Sukabumi juga menyerahkan penghargaan kepada BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H sebagai bentuk pengakuan atas kontribusinya yang luar biasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung keberhasilan program BLT-DD di wilayah Desa Mangunjaya.

Kepala Polsek Ciracap, Bapak [Nama Kepala Polsek], turut mengapresiasi kerja keras BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H dan memastikan bahwa kepolisian akan terus mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk membantu warga yang membutuhkan.

Dengan kerja keras dan komitmen BRIPKA IKMAL NULHAKIM, S.H, Polsek Ciracap dan Polres Sukabumi terus menunjukkan komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan mendukung program sosial demi kesejahteraan masyarakat.

Dalam mengakhiri pertemuannya, Bapak Kapolres Sukabumi mengucapkan terima kasih kepada seluruh petugas kepolisian yang telah berkontribusi dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan program BLT-DD. Ia juga mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kepatuhan terhadap aturan dan berharap agar program-program bantuan sosial dapat terus berjalan dengan sukses untuk mensejahterakan seluruh masyarakat Sukabumi.